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本报讯 10月 22日，二七区召开全
区创建全国文明城市工作会暨安委会第
四次全体（扩大）会议，区委副书记、常务
副区长姚志伟主持会议。

区委常委、宣传部长崔世英传达了
全市文明城市创建相关会议精神，分析
了工作中存在的短板弱项。他表示，各
单位要坚持精准对标，紧密结合城市环
境综合整治提升、交通秩序综合治理、生
态园林城市创建等工作，强化三级督查，
针对存在问题建立台账，实行区长签批
文明城市创建督查结果制度，高标准做

好实地环境整治工作。
二七区委副书记、区长苏建设说，全

区上下要以高度的紧迫感与使命感，全
力以赴抓好这项工作，对于二七区申报
的224个全国文明城市实地点位，要逐点
逐项落实创建标准，确保所有点位全面
达标、到位。

要坚持以人民为中心。加快城市基
础设施改造提升，提升城市功能品质。以
提升城市综合治理能力为重点，以“路长
制”建设为抓手，推动城市精细化管理。

要不断完善机制。继续实行区领导

分包镇办、融合业务工作推进文明城市
创建工作机制，全面落实区长签批制
度。以开展“不忘初心、牢记使命”主题
教育为契机，大力纠正创建工作中存在
的作风问题。

要严格追责问效。将创建全国文
明城市工作纳入区委、区政府对全区
各单位综合目标考核、绩效考核及领
导班子、领导干部年度考核，纳入文明
单位动态管理，用严厉的追责促进工作
落到实处。
记者 景静

市区两级人大代表
视察二七区教育工作

本报讯 10月24日上午，二七区人
大常委会组织市区两级人大代表对辖
区教育工作进行视察。代表们先后实
地到陇西小学、市74中等学校听取了
相关工作情况介绍，随后召开座谈会。

会议听取了全区教育工作开展情
况，与会代表纷纷发言，从继续加大投
入教育经费、进一步提升师资力量等方
面提出了具有建设性的意见和建议。

对做好下一步教育工作，区人大
常委会主任许广佑提出，一是坚持优
质公平。扩大增量，要继续加大学校
建设力度，引进更多的品牌名校落户
二七；要采取“名校托管、一校多区”
等集团化办学模式，带动教育资源质
量的整体提升。二是坚持教育改
革。积极稳妥推进教育教学改革，特
别是当前在全市开展的中小学午餐
供餐服务和课后延时服务。三是坚
持机制保障。要健全中小学教师工
资长效联动机制，不折不扣地落实好
教师的各种津贴、补助、补贴；要建立
青年教师住房保障机制，确保广大教
师住有所居、安居乐业；对于农村教
师，要在教师培训、职称评聘、表彰奖
励等方面给予倾斜，生活上给予更多
的关心关爱。
记者 景静 通讯员 左学彬 周祎

传递正能量传播好声音
二七区道德模范讲堂开讲

本报讯 为深入实施公民道德建
设工程，推动思想文化建设规范化、常
态化，10月 29日，二七区道德讲堂开
讲，按照“作反省、学模范、讲故事、谈
感悟、诵经典、学礼仪”的程序进行。

讲堂以“做一次静思”拉开帷幕，
邀请了全国知名排爆专家王百姓作
为主讲嘉宾，他从自己从事的排爆工
作入手，与在场人员分享了自己的工
作经历和感悟。

二七区文化旅游局负责人表示，
道德讲堂以增强社会公德、职业道
德、家庭美德和个人品德等“四德”建
设为重点，通过加强宣传教育，大力
宣讲道德模范先进事迹和崇高品质，
大力推动“知行合一”的道德实践，为
提高干部职工思想道德素质，推进干
部职工作风转变提供精神动力、道德
支撑和强大正能量。 记者 景静

本报讯 10月 29日，全市“红色物业”
党建工作推进会举行。市委副书记、组织
部长焦豫汝出席会议。

会议分为现场观摩和集中开会两个阶
段进行。在现场观摩过程中，参会人员先后
到二七区亚新“红色物业”展示馆及美好人家
小区、淮河路街道绿云小区进行现场观摩。

现场会议上，二七区委、二七区淮河路
街道党工委、金水区未来路街道民航路社

区党支部、亚新物业公司党委等先后进行
了工作汇报、经验交流和政策解读。

焦豫汝表示，在第二批“不忘初心、牢
记使命”主题教育期间召开此次会议，既是
对“红色物业”工作进行部署推进，也是向
社会发布我市“红色物业”的政策措施；既
是认真落实主题教育“为民服务解难题”，
解决群众烦心事、揪心事的具体体现，也是
彰显市委坚定不移地推进社会治理、建设

美好家园的信心和决心。
针对下一步工作，焦豫汝要求，要站在

满足人民群众美好生活需要的高度，充分
认识推进“红色物业”的重要意义，着眼于
提升人民群众的幸福感、提升社区发展治
理水平、促进物业行业健康发展的需要，认
识“红色物业”的紧迫性、重要性和必要
性。要精准定目标、认真解难题，做到推进
物业企业和服务项目党的组织覆盖、依法

维护广大居民群众利益、确保物业服务规
范健康发展等，切实把握好“红色物业”的
重点任务。要建好机制、压实担子，通过下
大力气统筹推进、有针对性地抓好落实、让
群众来评价工作成效等方式，有力推进“红
色物业”落实落地。要用好党建引领金钥
匙，不断提升物业服务水平，全面推进我市
治理体系和治理能力现代化。
记者 李娜 范光华

全市“红色物业”党建工作推进会举行

城市因你们而更美
二七区“环卫工人节”表彰慰问一线环卫工人

本报讯 为庆祝我省第二十二届
环卫工人节，10月 25日上午，二七区
委书记陈红民带队来到兴华北街环卫
中转站，为环卫工代表送去慰问金及
大米、牛奶、油等慰问物资，向奋战在
一线的环卫工人致以亲切的慰问和衷
心的感谢。

陈红民表示，关心关爱关注环卫工
人是“温暖二七”工作的一部分，要及时
为他们排忧解难，不断改善他们的生活
工作条件，让环卫工人们的生活更加幸
福、更有获得感。同时还勉励广大环卫
工人勇担重任，发扬奉献精神，为创造优
美环境、建设“三个二七”再创佳绩。

当天，环卫工作表彰大会在区会议

中心三楼召开。大会总结了二七区
2019年度环卫工作，为在全区环境卫生
工作中做出突出贡献的 22个环卫先进
集体和 100名优秀城市美容师进行了表
彰颁奖。

据介绍，今年，二七区环卫工作以
“城市精细化管理品质提升年行动”为载
体，取得了良好成绩，赢得了郑州市2019
年度“环卫优胜杯”。环卫保洁市场化是
今年二七区环卫工作的亮点之一，二七
区结合政府机构改革开展环卫体制创
新，分阶段、分批实施环卫保洁市场化运
作。7月份实现了三环外道路清扫保洁、
垃圾清运全部外包。8月份开展三环内
69条道路、178.35万平方米路面外包试

点工作。
小厕所、大民生。公厕管理方面引

入星级服务理念，在辖区 40座公厕内安
装 50台扫码免费取纸机，并对今年升级
改造的一类公厕安装除臭设备，进一步
提升公厕环境水平。计划高标准兴建51
座水冲公厕，目前已完工33座。

另外，有序推进生活垃圾分类工作，
11月底前，辖区生活垃圾分类覆盖率将
达到 70%以上。不断完善机械设备，投
入资金 6527.1万元购置高压冲洗车、雾
炮车、垃圾压缩车等，极大提高道路扬尘
治理和机械化清扫能力，降低一线环卫
工人的劳动强度。
记者 景静 通讯员 刘武军

二七区召开老旧小区整治提升工作专题会

用“先民生后提升”原则 做好美丽家园改造
本报讯 为全面推动二七区老旧小

区整治提升工作，切实做好这项民生工
程，10月 23日，二七区委书记陈红民组
织召开老旧小区改造提升工作专题会
议，区长苏建设，区委常委、组织部长
王升建，相关局委及街办负责人参加。

会议听取了全区2019年老旧小区改
造提升工作的推进思路和进展情况，传
达了河南省百城建设提质工程暨文明城
市创建工作第八次推进会会议精神，并

安排部署了下一步工作。
陈红民指出，老旧小区改造提升工

作是一项民生工程，各单位要进一步深
化思想认识、提高政治站位，在工作落实
过程中要注重加强顶层设计、理顺工作
机制、突出抓好“四改”，促进老旧小区面
貌大改观、品质大提升。

针对下一步工作，陈红民提出，一要
进一步完善工作机制，做到同步谋划、
统筹推进，确保改造提升工作机制运行

畅通。二要按照“先民生后提升”原则，
合理优化改造位序，统筹制定改造计
划，做到谋划一批、实施一批、储备一
批；积极发动公共单位、居民群众，集聚
社会资源，实现共建共治共享。三要把
老旧小区整治提升和社区治理无缝衔
接、深度融合，进一步提升社会基层治
理水平，创新治理模式，确保老旧小区实
现长效管理。
记者 景静

二七区召开创文工作会
确保224个申报点位全面达标


